



# Sheinbaum presenta su plan de incentivos fiscales para el cine: “Queremos que se filme más en México”

La presidenta anuncia ayudas de hasta un 30% de créditos fiscales en un acto junto a la jefa capitalina, la secretaria de Cultura y la actriz Salma Hayek



**DAVID MARCIAL PÉREZ | ANDRÉS RODRÍGUEZ**

México - 15 FEB 2026 - 12:59 CST

Sheinbaum presentó este domingo su esperado plan de incentivos fiscales para la industria del cine. “Queremos que se filme más en México y además que las producciones independientes tengan más salida”, dijo la presidenta en un acto celebrado en el Palacio Nacional, acompañada de la jefa capitalina, Clara Brugada, la secretaria de Cultura, Claudia Curiel, y la actriz Salma Hayek. Sheinbaum, que tiene una sólida trayectoria de apoyo a la industria cinematográfica mexicana durante su mandato como jefa de Gobierno capitalina, busca combinar regulación y estímulos económicos para mejorar la competitividad del sector audiovisual.

La palanca más fuerte será a través de un crédito fiscal sobre el Impuesto Sobre la Renta (ISR), con un descuento de hasta el 30% del gasto que una producción audiovisual realice en México. La ayuda tiene un tope de 40 millones de pesos por proyecto y cuenta con un requisito clave para incentivar la industria nacional. Al menos el 70% del gasto tiene que corresponder a empresas mexicanas.



“Este incentivo tiene una comisión del gobierno que busca realmente apoyar que se desarrolle aquellas producciones que de otra manera no tendrían la oportunidad”, explicó la presidenta, “y, al mismo tiempo, atraer producciones internacionales, pero garantizando que se contrate a las y los mexicanos en todos los oficios que tienen que ver con la cinematografía”.

Sheinbaum adelantó el plan de incentivos fiscales este viernes, durante su conferencia matutina, [donde se anunció una nueva Ley Federal de Cine y el Audiovisual](#), en reemplazo de la de 1992. La mandataria explicó que los incentivos económicos y fiscales, para impulsar la producción cinematográfica y de series de televisión en el país, buscan apoyar a las producciones independientes y de pueblos originarios, “ya que no tienen el dinero para poder producir sus películas”. Específico que esos recursos se utilizaban anteriormente para producciones comerciales y que estas, al tener sus propios recursos, no requieren del presupuesto público.

Hayek agradeció este domingo el apoyo a la mandataria de modo entusiasta durante la presentación del acto. “Lo que no teníamos es esta presidenta”, dijo emocionada. Sheinbaum indicó el viernes que conoció a Hayek en Veracruz el pasado noviembre. La mandataria dio a entender que la protagonista de *Frida* (2002) “insistió mucho” para impulsar este fomento para el cine mexicano.

[Sheinbaum presenta su plan de incentivos fiscales para el cine: “Queremos que se filme más en México” | EL PAÍS México](#)